

449. L'imposition d'un droit d'importation sur la houille bitumineuse en 1879 a eu l'effet d'augmenter considérablement la production de la houille dans cette province, comme on le verra par les chiffres donnés dans un tableau ci-après et a aussi contribué à développer et à augmenter un commerce entre la Nouvelle-Ecosse et Québec. Des particularités sont ici données :—

Développement des houillères de la Nouvelle-Ecosse.

VENTE DE HOUILLE DE LA NOUVELLE-ÉCOSSE A QUÉBEC.

ANNÉES.	Tonnes.	ANNÉES.	Tonnes.
1877.....	95,118	1885.....	493,917
1878.....	83,710	1886.....	538,762
1879.....	154,118	1887.....	650,858
1880.....	239,091	1888.....	678,321
1881.....	268,628	1889.....	631,796
1882.....	383,031	1890.....	751,931
1883.....	410,605	1891.....	775,286
1884.....	396,782		

450. Le tableau suivant indique la quantité de houille exploitée dans la Nouvelle-Ecosse par comtés, et la manière dont on en a fait la disposition.

Disposition de la houille tirée dans la Nouvelle-Ecosse.

PRODUCTION ET VENTE DE LA HOUILLE DANS LA NOUVELLE-ÉCOSSE, 1891.

Comtés.	Houille tirée.	Vendue pour consommation du pays.	Vendue pour être exportée.
	Tonnes *	Tonnes *	Tonnes *
Cumberland..	521,978	116,156	346,111
Pictou.....	448,169	265,098	139,998
Cap-Breton.....	1,074,321	258,293	734,099
Autres comtés ..	316	190
Total.....	2,044,784	639,737	1,210,208

* Tonneaux, de 2,240 lbs.

La quantité exploitée en 1890 a été de 1,984,001 tonneaux et la quantité vendue de 1,786,111 tonneaux. Dans les deux tableaux précédents on a donné les chiffres en tonneaux de 2,240 lbs chaque, afin de s'accorder avec le rapport du gouvernement de la Nouvelle-Ecosse qui se sert de ce poids.

451. Quoiqu'on trouve des indices de houille sur la terre ferme de la Colombie anglaise, les seules houillères qui soient exploitées dans le moment se trouvent à Nanaïmo, Wellington et Comax, sur

La houille dans la Colombie anglaise.